

Con reformas crecerá sector asegurador 8% en 2016: Fitch

RODRIGO PACHECO: En otros asuntos, el sector asegurador ve con buenos ojos la reforma energética, sobre todo por los proyectos que van arribando a nuestro país.

REPORTERO: El éxito que ha tenido la asignación de contratos de proyectos energéticos a la iniciativa privada representa un imán para las compañías aseguradoras nacionales y extranjeras, quienes no sólo están interesadas en este sector sino que además buscarán aprovechar el crecimiento económico que tenga el país a raíz de la implementación de las reformas estructurales para aumentar su colocación de pólizas en los ramos de vida, autos, pensiones y salud.

Si bien el conjunto de reformas ya comenzó a rendir frutos en el país, el mayor impulso al dinamismo económico vendrá de la implementación de la Reforma Energética y los proyectos de infraestructura en el país, lo cual impulsará directa e indirectamente la contratación de seguros.

Una vez que los beneficios de la Reforma Energética se trasladen a la economía, la población gozará de un mayor poder adquisitivo y por lo tanto habrá más posibilidades de que adquiera un seguro.

Estas condiciones, en conjunto con la estabilidad macroeconómica que tiene el país, no sólo permitirá una mayor penetración en el sector asegurador en México sino que fomentará la competencia en la industria nacional, lo que en el largo plazo se traducirá en una reducción de costos de los seguros,

La compañía reaseguradora GEN RE, declaró que no sólo por la Reforma Energética sino todas las reformas en su conjunto y la solidez macroeconómica en el país provocarán una mayor competencia e incluso podrían llegar nuevas compañías aseguradoras y reaseguradoras a México.

Recalcó que hoy en día la mayoría de las compañías aseguradoras que operan en el país carecen de una especialización adecuada para participar en el sector energético, sin embargo podrían aprovechar el mayor dinamismo económico que habrá en el país para expandir las coberturas en otras áreas.

El mayor potencial está en las pequeñas y medianas empresas que formarán parte de la cadena de valor de los proyectos de energía, pero también influirán otros factores, como el récord en venta de autos en el país y el crecimiento de las clases medias que se ha registrado en la última década.

De acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, las reformas estructurales darán al sector asegurador un crecimiento de ocho por ciento al cierre de 2016.

Con información de Carolina Reyes.